

Inicia El Torneo De Fútbol Provident Pro Asociaciones Civiles En Puebla



Provident, empresa líder en préstamos personales a domicilio en México, inició hoy en la ciudad de Puebla la eliminatoria varonil de su Torneo de Fútbol Pro Asociaciones Civiles, iniciativa que busca beneficiar a más de 47,500 personas a través de proyectos de educación, salud e inclusión social.

Este domingo ocho equipos forman parte de los más de mil colaboradores de Provident que participan en el encuentro a nivel nacional y que específicamente en esta eliminatoria apoyarán con sus donativos a seis Asociaciones Civiles:

1. Fundación Down de Puebla, que contribuye y fomenta la adecuada atención a las personas con Síndrome de Down.
2. Instituto Poblano de Readaptación A. C. (IPODERAC), especializado en la atención y desarrollo de niños y jóvenes que han vivido en situación de alta vulnerabilidad.
3. Fundación JUCONI México, que ayuda a reincorporar a niños en situación de calle con sus familias y los apoya a través de terapias psicológicas que les permitan fortalecer su núcleo familiar.
4. Fundación ¿Sabías Qué..?, dedicada a apoyar e impulsar la educación en México de la población menos favorecida.
5. Una Nueva Esperanza, que ofrece apoyo y atención integral y acompañamiento a niños y jóvenes que viven con cáncer y que no cuentan con recursos económicos para financiar su tratamiento médico.
6. Fundación Villas Juan Pablo, que contribuye en el desarrollo integral de las personas con Síndrome de Down, también forman parte de las asociaciones que se beneficiarán por los recursos recaudados este domingo en la ciudad poblana.

Cabe destacar que además los colaboradores de la empresa participarán como voluntarios para también vender comida y bebidas refrescantes durante el evento, y que el producto de dichas ventas se sumará al donativo de los 63 equipos varoniles y 13 equipos femeniles que participan, así como a los recursos que donará la empresa los proyectos de inversión comunitaria que apoya.

La 14va edición de este torneo inició el pasado 22 de julio y concluirá el 26 de agosto con la gran semifinal en Puebla; y a nivel nacional este evento se lleva a cabo en las ciudades de Mérida, Pachuca, Cuernavaca, San Luis Potosí, Ciudad de México, León, Guadalajara, Veracruz, Oaxaca y Puebla.

“En Provident agradecemos el valioso apoyo de nuestros colaboradores, quienes son el alma de este torneo y los responsables de los goles con causa. Su apoyo nos ayuda a contribuir a mejorar la calidad de vida de las comunidades en las que operamos” destacó Alejandro Martí Bolaños Cacho, Director de Asuntos Corporativos de Provident México.

La final nacional que se realizará el 26 de agosto también se llevará a cabo en las instalaciones del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM).

<https://www.diariomomento.com/inicia-el-torneo-de-futbol-provident-pro-asociaciones-civiles-en-puebla/>